



コーディネーター
株式会社アヴァンティ
代表取締役
清澄由美子

自由な発想で
誰かの心に届けたい。

パネリスト

グラフィックデザイナー・アーティスト 李 恵さん



忘れられない出来事があります。10年前、あるオーナーからの依頼で旅館の各部屋の絵を描いていました。いわゆるブランド志向の人で「総額で10万円です。十分だろう」と無名だった私に対して蔑むような態度をとられ、とても悔しい思いをしました。それ以来、「認められるには自分がブランドにならなきゃ」と悔しさをばねにがんばってきました。それから数年後に開いた個展。「大人になったら一番心に残る作品を買いたい」と思っていたんです。一番高額な10万円の作品の購入を決めてくれたのは、ある女性でした。見ると彼女の持つ貯金通帳に入っていたのは13万円。それほど私の手がけた作品が彼女の心を動かすことができたことが感無量でした。大切なのは地位やブランドではなく、誰かの心に届くこと。これからは固定概念や偏見を取り払い、自由な発想で誰かの心に届く作品をつくる。それが私らしく生きるために大切にしていることです。

交流パーティー

第2部

トークライブ後の交流パーティーは、ゲストも参加者も一緒に感動を共有する、賑やかな会となりました。



ゲストの周りには、参加者の列が途絶えない。思い、直感、言葉など、交流が生まれる場ともなりました。



ゲストを囲む実行委員のメンバーたち。4カ月間共にがんばってきた、お互いの労をねぎらい、会の成功を祝った。

トークライブ
実行委員の声

彼女達はもともとアヴァンティの読者。熱い思いを持って応募し、トークライブを終えた感想を聞いた。



トークライブ実行委員
小野 菜奈美さん

笑顔で「来て良かった! 感動した!」という感想を多くいただき、みんなでがんばってこれた喜びと達成感を味わいました。活動を通して成長できたと思います。とても素敵な経験ができました。



トークライブ司会
橋本 えりさん

何かを作りたいという思いから実行委員に応募しました。社会人になってこんなに友だちが出来るなんて思ってもいなかったし、本当に貴重な経験をさせていただきました。楽しかったです!

実行委員の皆さん、お疲れ様でした!



第16回トークライブ協賛企業の皆様、ありがとうございました。(順不同)

JA福岡市	山崎の100%	DENTAL OFFICE SULTILY	bridge town
グロービス経営大学院	STARFLYER	サロンドフルベール	TOMO
			SUPALIV

Re! START

~私らしく生きるために大切なこと~

今回で16回目を迎えたアヴァンティトークライブ。私らしくイキイキと輝く4人のゲストを迎えた会場には「前へ進むヒントを見つけたい」「新たな一歩を踏み出したい」と前向きな想いを秘めた聴衆が集まった。ゲストの話をそれぞれの胸に受け止め、熱気に満ちた一夜となった。

2012年10月17日(水)開催
会場/イムズホール
主催/トークライブ実行委員会 株式会社アヴァンティ
協力/株式会社イムズ

第1部

メインゲスト基調講演

考え続け、思い続けること。一生懸命に歩む道が未来へつながる。

メインゲスト シンクタンク・ソフィアバンク 副代表 藤沢 久美さん

「私、30歳までに起業するんです。周りの人にもそう言っていました。就職活動のときに、「女性は採用の対象ではありません」といわれる企業で次々と言われたことが、当時の私にとってはとてもショックだったんです。同時に「それならば、女性が自由に働ける場所、女性が正當に評価される会社を自分で作らばいい」と自然に思いました。そして、藤沢さんの経験を積んで、30歳までに起業しようと決意したのです。

「世界の未来を予測する仕事がいい」と大きな夢を膨らませて証券アナリストになる事を志望していた私は、無事に投資信託の運用会社に就職するも、配属された先は金融商品の企画をする地味な部署。花形であるファンドマネージャーや証券アナリストに憧れながらも、希望の仕事ができずに「こんなはずじゃなかった」「会社はつまらない」と嘆いてばかりでした。しかしある時「とりあえず目の前のことをやってみるしかない、頑張ってみよう」という考えに変わり、それからというもの、分からなかった事は帰ってから復習する「ことを毎日続け、証券六法を読んで勉強する日々。元々、やる気と決めたらとことん突っ走るタイプでもあった私は、1年経つ頃には「新しい商品企画をするのだけ」と、法律的問題はないか?」と先輩に質問されるまでになっていました。目的の仕事を一生懸命取り組み、と決めてからは仕事の中に藤沢さんのヒント



が見えてきて、ずっと夢だった起業のアイデアもどんどん浮かぶようになってきました。そしてある時、地道に勉強してきた法律の知識と経験が買われ、外資系の投資信託の運用会社への転職が決まりました。地味でつまらないと思っていた自分の仕事こそ、求められていたのだと気づき、努力してきた自分自身に対して自信にもなる出来事でした。

私らしく生きるために大切なことは、「思い続けること、目の前にある自分の仕事を一生懸命やること。思い続けることで、普段なら通り過ぎるような情報もキャッチでき、努力した分、想像もしていなかった未来へと繋がるから。未来は自分の手で作っていくものなのです。」



お楽しみブースも大人気でした!